



# CEAV CUENTA CON CUATRO NUEVOS PARTNERS

En los meses que llevamos de 2023, se han incorporado a CEAV cuatro nuevos partners en la categoría bronce: Iryo, Nuvei, OUIGO y Travelfine.



**Iryo** es la primera compañía privada española de alta velocidad. Se trata de un consorcio formado por los accionistas de la aerolínea española líder de la aviación regional europea/española Air Nostrum, la compañía ferroviaria Trenitalia, uno de los grandes líderes europeos del transporte por ferrocarril con amplia experiencia en operar rutas de Alta Velocidad y Globalvia, líderes mundiales en la gestión de concesiones de infraestructuras de transporte y servicios de movilidad.



**OUIGO** es un operador de trenes de alta velocidad que nació en Francia en 2013 y opera desde el 10 de mayo de 2021 la línea Madrid, Barcelona, Zaragoza y Tarragona, y desde el pasado octubre la que enlaza Madrid con Valencia. En el primer semestre de 2023 llevará su servicio a Alicante y Albacete, y posteriormente continuará a Córdoba, Sevilla y Málaga hasta alcanzar las 30 salidas diarias y la capacidad de transportar a casi 10 millones de viajeros al año.



**Nuvei** es un proveedor de servicios de pagos a nivel global con gran experiencia en el sector turístico. A través de su plataforma tecnológica ágil y flexible, ofrece servicios de adquisición, procesamiento de pagos con tarjetas y otros métodos de pago alternativos a muchas de las principales operadoras de viajes, compañías aéreas y hoteles. Gracias a su flexibilidad, Nuvei ofrece a través de una única integración la tecnología de pagos y los conocimientos necesarios para que sus clientes y socios puedan hacer crecer su negocio tanto a nivel local como a nivel mundial.



Por otro lado, **Travelfine** es una plataforma digital especializada en seguros de viaje a medida, que nace para satisfacer las exigencias actuales de las agencias de viajes y los hábitos de los viajeros del S.XXI. A través de la tecnología crean soluciones personalizadas, flexibles e innovadoras para cualquier tipo de viaje, apoyando siempre un modelo de viaje sostenible y responsable con nuestro planeta.